

El baile anual del C. F. Guixols

Por si fuera poco el hecho de andar este año bailando la negra en todo el Torneo, celebró todavía nuestro Club decano en la noche del pasado sábado y en el Salón Oriente, su ya tradicional Baile Futbolístico, amenizado por la Orquesta La Selvatana.

Ya en los programas que, como es de rigor en estos casos, se acudió a los más *formidables, insuperables y selectos* adjetivos gramaticales, se nos prometió una velada feliz, como en verdad así transcurrió toda la fiesta.

Aparte del aliciente que tuvo para todos la finalidad deportiva por la que se organizó dicho acto existía en esta ocasión el no menor que representaban los tres magníficos regalos que gratuitamente fueron sorteados en el transcurso de la fiesta.

Pero como aliciente mayor—sabido que el C. de F. Guixols no se está de nada—consistía en proporcionar dicha fiesta la distracción que, por lo visto, todos necesitamos, la cual por demás debía ayudarnos a endulzar la existencia, azucarándonos un poco las terribles digestiones a que nos forzó el equipo en esta temporada.

Lástima solo que en el Calendario Restriccional figurara el sábado como día festivo. Y como no todo el mundo dispuso de un quinqué para afrontar las tinieblas de la calle, queremos entender que ello fué la única causa que pudo distraer a algunos de cumplir con el deber moral de su asistencia.

Dentro de la sala empero, y gracias a la galanura del conocido industrial Don José Trias, acto que por lo que tiene de señor en el terreno deportivo nos complacemos en subrayar cual se merece, pudieron los organizadores contar con medios de producción propia, instalando una central eléctrica de mayor formalidad que la de Tremp.

Trempats que somos, se decía en un corro, viendo como incluso la luz marcaba en sus oscilaciones el compás de cada baile.

Por otra parte, cábenos reco-

nocer que nuestros jugadores demostraron en este partido la codicia de sus días mejores, sin olvidar empero que por el solo hecho de actuar sin árbitro, son los partidos mucho más sencillos. Además, su rival de enfrente contribuyó muy cortesmente a su fácil victoria, cosa que, dicho sea de paso, no ha hecho nunca el Palamós.

Con todo, salió a última hora a nuestros muchachos un nuevo Saz que, despiadado, los expulsó en bloque de este improvisado terreno a una hora prudencial. No obstante este entreno les hacía mucha falta, como constatamos el domingo viéndolos jugar contra los empatables muchachos de La Torrasa.

Descartados ya nuestros jugadores, nuestra misión se dedicó a un estrecho marcaje de los elementos directivos, hasta el punto de hoy poder decir a ustedes que fué una lástima no haber fichado a alguno de los mandamases como jugador, vista la forma espectacular en que chutaban el confetti. Goles de verdadera maestría y precisión que subieron a nuestro bloc como tantos de bandera.

Sin embargo, vimos salir de una mesa directiva una caja de bolas tan mal disparada, como a veces salta una aceituna al ojo de un vecino o se nos resbala un tapón de una botella de champaña, aunque sea de marca.

Entre los socios, simpatizantes y afición en general a cuyo honor dedicaba el Guixols esta fiesta, vimos también jugadas de gran mérito y de las que, según nuestros informes, copió Massoni el gol del domingo.

Una fiesta en suma que complació grandemente a la concurrencia que, asistiendo a la misma, demostró su incondicional adhesión a los fines deportivos que la motivaron.—HURRA.

Cosas de Blanes

De continuar nuestro buen colega blandense insertando inexactitudes de gran calibre, vamos pronto a pronunciar el título de estas líneas con el mismo tono de conmisericordia que, ante las contrariedades del vivir, damos a la frase de: «¡Cosas de la vida!». indicando con ello que en Blanes son igualmente incorregibles.

En el sordinazo que da cuenta de nuestra visita, leemos textualmente:

«La (iniciativa) del juego violento la iniciaron ellos, y nosotros contestamos de manera adecuada, lo que no priva que sea lamentable».

Lamentable, deplorable y censurable bajo todos los aspectos de la ética profesional, es que al sordinero no se le haya caído todavía lo que debería caérsele.

«Excepto la violencia del juego, cosa comprensible hasta cierto punto, nada tenemos que censurar a los jugadores del Guixols. Pero en cuanto a parte de sus acompañantes, debemos advertirles que este plan de matones en campos forasteros, puede ocasionarles algún contratiempo».

No es esta la primera vez—recuérdelo usted, lector—que un novelista escribe su propia vida con nombres imaginarios.

Sin contar que además hay palabrejas, como por ejemplo la de matones, que nos honramos en no haber escrito nunca, ni en las novelas más baratas.

Fuerte Pio - Guixols

Notificamos a la afición en general que este encuentro se celebrará en la mañana del próximo domingo, a fin de que los posibles acompañantes guixolenses puedan presenciar, por la tarde, el partido Barcelona - Atlético Aviación.

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

NOVEDADES

GRAU

Rutlla. 19
Teléfono 226

GARAJE CENTRAL

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

VIAJES COLECTIVOS

PRIMAVERA 1949

«LA PASSIÓ» en Olesa — En autocar

FALLAS DE VALENCIA — En autocar y avión

SEMANA SANTA EN SEVILLA — En autocar y avión

ANDORRA, COSTA BRAVA, MONASTERIO DE PIEDRA

En autocar

MALLORCA — En avión

FERIA DE SEVILLA — En autocar y avión

CANARIAS — En motonave

VIAJES MARSANS, S. A. (Agencia de Viajes Núm. UNO)

Solicite Programas y Precios al Representante:

ALFONSO HEREU Rambla A. Vidal 18 - SAN FELIU DE GUIXOLS